

UN DISCURSO CONTRADICTORIO...Viene de la 1^a pág.

los Glosotillas? ¿Es que la salsa que es buena para el ganso no lo es también para la gansu? ¿Es que estos señores, acostumbrados a mirar al pueblo con oídos desden, no entienden que los trabajadores han abierto los ojos y son capaces de prescindir de los presuntuosos tutores de ayer? Lo que proclama el señor Ulate es ni más ni menos que la ley del embudo. Lo ancho para ellos, los de la clase privilegiada, y lo angosto para los trabajadores. El como periodista, es decir, como fabricante de una mercancía que compra el público, se declara con derecho a darle colorido político a su mercancía para abrirse paso hacia la Presidencia. En cambio, niega a los trabajadores el derecho de utilizar sus sindicatos para defender el Código de Trabajo y sus garantías sociales.

Dijo después Ulate que nuestra reforma socialista inspirada en el marxismo ruso. Esto demuestra que Ulate, en materiales sociales, es un ignorante de lomo y lomo. Los principios de nuestra legislación social los puede encontrar el señor Ulate, todavía más radicalizados, en los Estados Unidos, en Inglaterra, en Francia, en Colombia, en Chile, en Cuba, en México, y en general en los países que menos tienen de "marxismo ruso" como el Brasil. Por esa razón, tal vez le haga bien al señor Ulate el viaje, siempre desde luego, que le dedique algún tiempo a estudiar seriamente lo que aquí no pudo estudiar nunca.

Pero aquí viene lo interesante. Ulate dice que aprovechará su viaje a Londres para buscar fórmulas salvadoras para nuestro movimiento obrero. Frescamente lo dice. Estudiará el movimiento sindical y vendrá a nosotros es el camino que conduce al Paraíso. Valiente lógica de este señor! El hombre que ha tronado contra la "importación de fórmulas extranjeras", nos dice paladinamente que se propone importarnos de Inglaterra las fórmulas que nosotros necesitamos. No se da cuenta de que Inglaterra es un país industrializado y Costa Rica un país agrícola. No entiende que entre el movimiento obrero inglés y el nuestro, hay un trecho muy grande, desde luego que el primero tiene muchos años de experiencia y el nuestro es joven. Pero sea como sea, lo cierto es que el señor Ulate, una vez más nos viene con la ley del embudo. Es enemigo de que otros importen, pero el cambio, tiene el derecho de importar cuanto le venga en gana. Es una facultad que le viene por derecho divino...

Por último, conviene que destaquemos lo que es básico en el discurso de Ulate: su candidatura. Se proclama candidato y nos anuncia, que por bien o por la fuerza, llegará a la Presidencia. Y de paso, coloca a don León Cortés en un plano de inferioridad que no creemos que pueda tallarle mucho de cuelle al señor de los Cartagos. Por lo pronto, ya tenemos dividido el famoso comité de compactación. Dos aspirantes a la Presidencia tenemos a la vista, cada uno de los cuales está absolutamente decidido a batirnos en sangre "en nombre de la democracia". Dios nos coja confesados... como dicen los beatos.

PLANES PARA LA PRONTA DERROTA DE ALEMANIA ACORDADOS EN LA CONFERENCIA DE LOS TRES GRANDES

La Conferencia de los tres grandes ha llenado la primera parte de su programa, según informan los últimos despachos cablegráficos. Esta parte se refiere a la conclusión de los planes militares que tienen por miras acelerar la terminación victoriosa de la guerra. Es de suponer entonces que Stalin, Roosevelt y Churchill, con la colaboración de sus Estados Mayores, han dando ya el próximo curso de las operaciones militares y que pronto, muy pronto, la bestia parda, hoy agonizante bajo los impactos del Ejército Rojo en el frente oriental, habrá concluido sus días al ser atacada sincronizada mente por todos los frentes.

Los comentaristas militares especulan sobre la posibilidad de que Stalin haya convenido con sus aliados participar en la guerra contra el Japón apenas terminen las operaciones contra Alemania. Por el momento es imposible afirmar nada sobre esto, y menos sobre la naturaleza de la cooperación rusa en el escenario de guerra del Pacífico.

Se discute también en la Conferencia del Mar Negro el problema de la ocupación del territorio alemán después de la guerra y el no menos complejo de la organización política de este país. Paralelamente es de suponer que se trate de llegar a un acuerdo definitivo sobre la cuestión del castigo a los criminales de la guerra.

MANTEQUILLA y QUESO "CORONA"

TODA CLASE DE GRANOS CON PRECIOS MAS BAJOS QUE EN PLAZA, AL POR MAYOR Y MENUDEO.

AVENIDA CENTRAL, FRENTE PANADERIA MUSMANNI

—TELÉFONO 4663—

LA REVOLUCIÓN

Viene de la pág. 2.

Estos compañeros que hacen estas manifestaciones cuando se les ordena que hay que realizar una tarea aún que sea pequeña, ponen cara agrida y dicen que no tienen tiempo; hay que estar tras de ellos para que asistan a su respectiva célula, para que asistan a su sindicato, para que tengan su certeza al día, en fin no tienen presente que todos estos pequeños trabajos son los que nos dan los grandes triunfos. Pienso que al celebrar un triunfo debemos pensar en si hemos contribuido en algo para dicho triunfo, si hemos puesto nuestro grano de arena para tener más satisfacción y mayor fuerza para largar gritos de alegría.

A todos estos compañeros quiero recordarles que debemos tener presente que la revolución no se hace en determinadas horas del día ni en determinadas fechas del año, que la revolución es permanente y como consecuencia, nuestra tenacidad, nuestra vigilancia y nuestra lucha tienen que ser permanentes. Las apariencias no deben ser propias de ningún buen comunista, cuantomás fondo sea nuestro sentido de responsabilidad mayores y más rápidos serán nuestros triunfos—

ENVENENADOS

Viene de la pág. 1. cantidad de agua al trabajo.

La mayoría de los que tomaron agua fueron sindicalistas. Resultaron DIESCINUEVE PEONES ENVENENADOS.

Eso ocurrió el 30 de Enero y a estas horas no ha intervinido ninguna autoridad judicial, y el Jefe Político de Grecia, —que fué medio comunista— no atendió siquiera la queja de los ofendidos.

LA CONFEDERACIÓN DE TRABAJADORES debe tomar cartas en el asunto. No es posible que los sindicatos sean atacados por los nazis que se usan en el ingenio Victoria. La CTCR debe saber cuán cerca de enemigos se enfrentan los trabajadores para que aplique las medidas correctivas del caso y logre del actual gobierno la presión necesaria para que los nazis declarados y encubiertos no sigan disfrutando de jefazos que les permiten ser ático contra los trabajadores.

esos países. La lucha entablada no es a propósito de si se mantiene el capitalismo o se pasa al socialismo— la lucha entablada gira alrededor de la cuestión de si se conservan los regímenes semi feudales o se pasa a regímenes democráticos avanzados.

Los terratenientes polacos que han venido intrigando con su gobierno en el exilio en Londres deben esperar, pues, que la Conferencia de los tres grandes resuelva oponerse definitivamente a sus propósitos antidemocráticos de establecer una Po-

PARTIDO VANGUARDIA POPULAR**Sección de San José — Mitines de la Semana**

Lunes 12 a las 7.30 de la noche.—Gran Mitin en el Salón Central del Partido. Harán uso de la palabra los compañeros Luisa González, sobre la labor organizativa de nuestro Partido en la Provincia de San José, y el diputado Manuel Mora V., comentará el discurso pronunciado por don Otilio Ulate.

BARRIO KEITH.

Jueves 15 de Febrero a las 7 de la noche Gran Mitin en el salón situado 275 varas al sur del Teatro Keith; harán uso de la palabra los compañeros Arturo Montecinos y el Profesor Carlos Luis Sáenz.

BARRIO MEXICO

Jueves 15 de Febrero a las 7 de la noche Gran Mitin en el salón situado 100 varas al sur de la esquina del Telégrafo. Harán uso de la palabra los compañeros Carlos Luis Fallas y la Profesora Adela de Sáenz.

A TODOS LOS NICARAGUENSES:

La Junta Directiva de la Filial del Partido Socialista de Nicaragua invita a todos sus miembros para que asistan a la Asamblea que se verificará el domingo 11 de Febrero tercero, a las 9 de la mañana, en el Centro de Trabajadores, situado 100 varas al Este del Mauro Fernández.

La invitación se hace extensiva a todos aquellos nicaragüenses que desean conocer aspectos importantes de la política de aquel país.

En esta Asamblea se reorganizará la Directiva.

LA MEJOR CASA DE HEREDIA...Viene de la 1^a pág.

Fallas. Después las cogedoras de café, reventando los proyejos del grano sobre la verdura de las matas de puya la casita del campo pintada de todos colores, bajo un cielo ancho y frondoso. Después la carreta, que parece que fuera de verano. Luego un mitín del partido. Unos negros oyen al compañero que está hablando de la igualdad racial con los ojos asombrados de esperanza. Colores vivos y escenas del pueblo: linea finísima con ternura de hombre pintó Edwin Madrigal.

Los seguidores de Edwina Madrigal del salón del partido en Heredia parecen bañados de sedas de colores. Qué finura! Qué delicados! Los trabajadores de la ciudad y del campo los entienden y les gustan. Se quedan viéndolos con sonrisas de admiración. Y se sienten orgullosos de que esos cuadros se encuentren en su casa, que es el local del partido.

—No hay nadie en Heredia que tenga una casa más linda que la de nosotros— nos dijeron unos compañeros la noche que allí estuvimos a ver pintar a Madrigal. Y nosotros pensamos en el gran sentido artístico de estos compañeros sudados. Sienten con más emoción es-

lonia gobernada según los moldes Pildusianos.

Finalmente la Conferencia de los tres grandes entrará a discutir el trascendental problema de la cooperación económica mundial en la post guerra y de la organización del sistema de paz.

completando así los acuerdos de Dumbarton Oaks y de Teherán. Estas últimas dos cuestiones están íntimamente ligadas, pues es imposible asegurar al mundo una era prolongada de paz, si antes no se asienta una economía mundial equilibrada basada en la cooperación de todos los países y no en la explotación de los más débiles y más miserables.

REVISTA DEViene de la 1^a pág.

los soldados y oficiales nacionales que huyen a España.— Franco y sus falangistas continúan intensificando el sangriento terror en el país. Según la revista NOSOTROS, de La Habana, órgano de los republicanos españoles en Cuba personas procedentes de España hablan sobre las persistentes matanzas y detenciones en masa de antifascistas.

El corresponsal dice que hoy se reúnen mil presos políticos, de los cuales tres mil quinientos están condenados a muerte. Dice la revista que los agentes de la Gestapo se sienten dueños y señores en la capital española, donde sus agentes se han apoderado de los mejores hoteles y restaurantes. En un hotel madrileño se aloja el Estado Mayor de la Gestapo; allí se concentra la información de los agentes nazi de toda España y no sólo de España.

Bajo la éjido de la misma España está llamada a actuar, también en interés de los Hitlerianos, la República Argentina, a donde los alemanes transfieren ahora intensamente sus capitales y envían sus hombres. Sólo después de destruir todas las variedades del fascismo y extirpar sus raíces, los pueblos amontes de la libertad podrán asegurar la paz en el postguerra.

Radio Centro Cultura Social

TICCS — 1150 KILOCICLOS

ES UNA ESTACION AL SERVICIO DE LA DEMOCRACIA

Su dueño, el c. Chalo Cartín ha sido uno de los grandes luchadores por conquistar un nivel de vida más alto para el pueblo costarricense, y luchar por esto es luchar por la democracia.

LOS INDUSTRIALESViene de la 1^a pág.

esta en una caldera a presión se reduce en una explosión o bien en que por las junturas comienza a salir vapor o agua caliente. La corrosión de los metales por el agua no hay manera de controlarla totalmente, a lo más que se puede llegar es a hacerla menor con un adecuado tratamiento del agua.

Si el agua es muy "suave" (con muy pocos minerales en solución) el agua caliente es muy corrosiva, y por el contrario si es muy dura entonces deja una costra o sarro en el interior de la caldera que poco a poco va arrancando partículas de metal con lo que va perdiendo resistencia, también el depósito puede hacerse en las juntas de las planchas donde existe una gran presión que puede ir aflojando los remaches etc. este fenómeno se produce también en escala microscópica entre los cristales.

FERNANDO CHAVES

Sastrería Anglo Americana
DE ENRIQUE CONDE
TELÉFONO 474
—CALLE ALFREDO VOLIO—**700 COLONES SEMANALES**
tenemos que pagar por la edición en nuestro semanario Trabajo

Damos a continuación un detalle de la situación de las agencias de nuestro periódico para que los lectores y suscriptores se den cuenta de las grandes dificultades que tenemos para financiar la publicación semanal de TRABAJO. A los militantes especialmente pedimos redoblen su esfuerzo diario para poner al día la cuenta del periódico.

**CUADRO DE HONOR
LAS MEJORES AGENCIAS:**

TURRIALBA: La mejor agencia de TRABAJO en todo el país. Solamente deben la presente semana.

El c. Gonzalo Soto es el jefe responsable de la circulación y cobro. Con él colaboran los siguientes camaradas: Rafael Sois, Joaquín Solorzano, Levi González, Carlos Mora, Zenón Barquero, David Gutiérrez, Juan Goñi, Pastor Brenes. Desde las columnas de TRABAJO enviamos la más entusiasta felicitación a estos compañeros sudados. Sienten con más emoción es-

tonia gobernada según los moldes Pildusianos.

Finalmente la Conferencia de los tres grandes entrará a discutir el trascendental problema de la cooperación económica mundial en la post guerra y de la organización del sistema de paz.

completando así los acuerdos de Dumbarton Oaks y de Teherán. Estas últimas dos cuestiones están íntimamente ligadas, pues es imposible asegurar al mundo una era prolongada de paz, si antes no se asienta una economía mundial equilibrada basada en la cooperación de todos los países y no en la explotación de los más débiles y más miserables.

En San José: Comité de Sector N° 4, Comité de Sector N° 6, Célula Prestes, Célula Browder.

₡ 20.00 obsequio para TRABAJO, de un simpatizante de Heredia — Agradecemos esta ayuda

"PATAS ARRIBA POR MOROSOS"
Tienen saldos de Noviembre y Diciembre

Comité de Sector N° 5	105.20	C 162.55	468.80	36.65	134.50	108.75	79.20	Comité de Sector N° 3	105.20	C 162.55	468.80	36.65	134.50	108.75	79.20	Comité de Sector N° 7	105.20	C 162.55	468.80	36.65	134.50	108.75	79.20
Finca Nicoya	134.50	108.75	79.20	57.00	46.00	34.00	20.00	Finca Manta	134.50	108.75	79.20	57.00	46.00	34.00	20.00	Finca Manta	134.50	108.75	79.20	57.00	46.00	34.00	20.00
Río Jiménez	134.50	108.75	79.20	57.00	46.00	34.00	20.00	Deseamparados	134.50	108.75	79.20	57.00	46.00	34.00	20.00	Cerrito	134.50	108.75	79.20	57.00	46.00	34.00	20.00
Coronado	134.50	108.75	79.20	57.00	46.00	34.00	20.00	Curridabat	134.50	108.75	79.20	57.00	46.00	34.00	20.00	Curridabat	134.50	108.75	79.20	57.00	46		